



Kandidatin PGR- Wahl 2022

Name: Marietta Kiss-Revesz

In der Pfarre seit: ich glaube seit 2008

Das will ich sonst noch über mich erzählen:

Ich habe eine große lustige, chaotische Familie und viele Freunde. Ich liebe das Reisen und auch das Wandern. Ich bin ein neugieriger offener Mensch. Ich liebe Überraschungen.

Diese Themen sind mir besonders wichtig. /Dafür will ich mich im PGR einsetzen:

Ich bin im Moment im Kinderliturgieteam tätig und gestalte Kinderwogos mit Freude. Mein zweites großes Anliegen ist der faire Handel, ich mache viel Werbung und auch manchmal Weltladenmärkte. Auch die Themen des Umweltteams interessieren mich.

Das macht für mich C+M aus:

Die große Vielfalt. Ich glaube, die braucht es in jeder Pfarre, damit unterschiedliche Menschen sich zuhause fühlen können.

Das motiviert mich im PGR tätig zu sein:

Ich kann mir gut vorstellen, für Menschen in unterschiedlichem Alter da zu sein. Vor allem aber bin ich eine „Praktikerin“ und möchte Projekte unterstützen.